
Requerimento nº 077/09 
 
 

16 de março de 2009 
 

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AO ATENDIMENTO DO ÔNIBUS DA SAÚDE NO 
RESIDENCIAL FLAMBOYANS 
 

Considerando que apesar do Residencial 
Flamboyans ser um prolongamento da zona urbana, fica bem distante da cidade; 

 
Considerando, enfim, que fomos procurados por 

munícipes que ali residem, solicitando a intervenção deste Vereador junto a 
Administração Pública Municipal, visando o atendimento do ônibus da Saúde 
naquele Residencial nos moldes do atendimento da zona rural; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade do ônibus da Saúde 

prestar o mesmo atendimento da Zona Rural 
no Residencial Flamboyans? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 16 de março de 2009. 
 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 

                       Vereador – DEM  
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